

Nuevo Gobierno Decreta Toque de Queda en Haití

PUERTO PRINCEPE, Feb. 7 (EFE).— El nuevo gobierno haitiano decretó hoy el toque de queda en todo el país, a raíz de los violentos enfrentamientos entre soldados, policías y población después de la salida de Jean Claude Duvalier.

“El toque de queda entrará en vigor a las dos de la tarde y se prolongará

hasta las seis de la mañana”, informó la radio nacional.

Al saberse que el Presidente Jean Claude Duvalier había abandonado esta madrugada el país junto con su esposa y principales colaboradores, el pueblo

—Favor pase a la página 13.

Duvalier y Familia Llegan a Francia

GRENOBLE, Francia, Feb. 7 (UPI).— El derrocado Presidente vitalicio de Haití, Jean Claude Duvalier, llegó hoy en exilio temporal a Francia, y funcionarios del Gobierno dijeron que se le permitirá permanecer durante ocho

días antes que reciba asilo en otro país.

Duvalier, de 34 años, llegó a bordo de un avión militar estadounidense que aterrizó en el Aeropuerto St. Geoirs de Grenoble a la hora 20:25 GMT. El avión

—Favor pase a la página 13.

Encuentran Avión Perdido en Panamá

PANAMA, Feb. 7 (ACAN-EFE).— Hoy llegaron a la capital panameña los restos de los ocho tripulantes de un avión que se estrelló y perdió en la selva hace más de seis meses, durante un vuelo nacional.

Los cadáveres, de los que sólo quedaban las osamentas, según fuentes de aeronáutica civil, fueron trasladados a la morgue para su efectiva identificación.

Los restos de la avioneta Islander HP 680 fueron encontrados fortuitamente el pasado miércoles, meses después de haberse interrumpido oficialmente la búsqueda y abandonado la esperanza de encontrar sobrevivientes.

El accidente ocurrió el 13 de julio de 1985 durante un vuelo sobre la selvática provincia de Darién, que colinda con Colombia.

El director de aeronáutica Civil, mayor Pascual González, explicó a la prensa que la nave sufrió “un impacto directo” y que sus tripulantes “posiblemente no percibieron el desastre”.



MARCOS VOTA. Batac, Filipinas, febrero 6. El Presidente Ferdinand Marcos emite su voto hoy. Las elecciones se caracterizaron por actos de violencia, que dejaron por lo menos 35 muertos, en su mayoría simpatizantes de la candidata opositora Corazón Aquino. (AP).



BENDICE A MULTITUD. Cochín, India, febrero 7. El Papa Juan Pablo II bendice a una multitud de más de 400,000 personas, durante una misa oficiada hoy. El Pontífice visitó el lugar donde, según la tradición, el cristianismo llegó a la India, 19 años después de la muerte de Jesucristo. (Reuter).

35 Muertos Durante Comicios en Manila

MANILA, Feb. 7 (UPI). El Presidente Ferdinand Marcos llevaba hoy una amplia ventaja a la candidata opositora Corazón Aquino en las elecciones filipinas, mientras se denunciaban numerosos actos de fraude y violencia, muriendo por lo menos 35 personas.

Según resultados preliminares, Marcos tenía 19,718 votos en su provincia natal y Aquino cero.

Marcos, que ha gobernado el país durante 20 años, predijo una fácil victoria ante la viudedad del dirigente opositor Benigno Aquino, cuyo asesinato en 1983 provocó una crisis política que condujo a la convocatoria de elecciones.

Tras computarse extraoficialmente el uno por ciento de los aproximadamente 22 millones de votos emitidos, Marcos tenía una ventaja de 3 a 2 ante su rival.

Observadores independientes de la votación informaron que en muchas

Muertos y Heridos por Explosión

SAN JUAN, Puerto Rico, Feb. 7 (UPI).— Por lo menos dos personas murieron y otras siete resultaron heridas al producirse una explosión, aparentemente en tanques de gas, en la planta baja de un edificio colonial del casco de esta capital que quedó a punto de desplomarse, informaron las autoridades y testigos.

El vocero de prensa de la policía, Baltasar Vázquez, dijo que varias personas quedaron atrapadas en el interior del edificio en llamas. La explosión ocurrió a las 9:15 de la mañana (13:15 GMT) en la planta baja del edificio, donde había un café.

Los bomberos y personal

áreas su misión fue impedida por intimidación y violencia.

Pese a los informes sobre robos de ánforas e intimidación, Aquino sostuvo que de todas maneras ganaría.

“Ahora que las urnas han cerrado, me siento más se-

gura que antes que he ganado esta elección”, dijo. “A través del país, hombres y mujeres están protegiendo la votación”.

En el distrito financiero de Manila, sacerdotes y

—Favor pase a la página 19.

Bonanza de Café no ha Concluido para Bogotá

BOGOTÁ, febrero 7 (DPA).— La llamada “bonanza cafetera” no ha concluido para Colombia y, por el contrario, se mantiene firme, con altos volúmenes de venta y buenos niveles de precios, sostuvo hoy en Bogotá el gerente de la Federación Nacional de Cafeteros, Jorge Cárdenas

Gutiérrez. Colombia tiene comprometidos seis millones de sacos (de 60 kilos cada uno) con el mercado mundial en el primer semestre del año cafetero (que va de octubre de 1985 a octubre de 1986). De este volumen, ya se han

—Favor pase a la página 13.

Norteamericanos Mueren al Estrellarse Avión

BOGOTÁ, Feb. 7 (EFE).— Dos norteamericanos, presuntamente narcotraficantes, murieron hoy al estrellarse el avión bimotor en que viajaban en una zona de la costa atlántica colombiana, informaron las autoridades de Aeronáutica Civil (Aerocivil), en Bogotá.

Según Aerocivil, la policía Judicial de Valledupar, al norte del país, reportó el accidente de un avión de matrícula norteamericana N-6250-P, al parecer vinculado a activi-

dades de tráfico de drogas por cuanto ningún aeropuerto colombiano posee registros de vuelo del aparato.

El siniestro se produjo a las 08:30 (13:30 GMT), cuando el bimotor volaba entre la localidad de La Sierra y Valledupar, preciso Aerocivil.

La misma fuente indicó que la policía Judicial de Valledupar trata de identificar a los dos norteamericanos que murieron en el accidente.

Resumen mundial

OPEP Podría Perder Batalla

CARACAS, Feb. 7 (AP).— La OPEP parece estar perdiendo “la gran batalla para rescatar a los países productores de la servidumbre a la que los tenían sometidos siempre los países industrializados”, opina el ex Presidente venezolano Rafael Caldera.

Amenaza de Bomba en París

PARIS, Feb. 7 (EFE).— Una amenaza de bomba en el recinto donde el Presidente francés partici-

—Favor pase a la página 19.



AQUINO EMITE SUFRAGIO. Manila, febrero 7. Corazón Aquino, candidata de oposición en las elecciones presidenciales, emite su voto hoy. 86,000 locales electorales abrieron a las siete de mañana con el tañido de las campanas de algunas iglesias.

Bolsa Cierra con Alzas

NUEVA YORK, Feb. 7 (UPI).— La Bolsa de Valores cerró hoy nuevamente con alzas, empujando al promedio industrial Dow Jones a un nuevo récord y probando que hay gran optimismo sobre el crecimiento económico del país.

El promedio industrial del Dow ganó 12.73 para 1,613.42, nuevo récord que suplantó al impuesto ayer, de 1,600.69. Para toda la semana el Dow ganó 42.42.

Las alzas superaron a las bajas por 936 a 632 entre los 2,022 títulos negociados.

El índice de la Bolsa de Nueva York subió 0.57 para 123.71. El precio promedio de la acción negociada ganó 17 centavos.

SUBE EL DOLAR

LONDRES, Feb. 7 (UPI).— El dólar registró ganancias marginales hoy en los mercados europeos, mientras el precio del oro cerró con alzas y bajas.

En Francfort el dólar cerró a 2.3972 marcos, contra 2.3865 marcos de ayer.

En Zurich terminó a 2.0335 francos suizos, en comparación con los 2,0155 francos del cierre previo.

En Bruselas el dólar cerró a 49.8550 francos belgas contra 49.32 de ayer.

En Milán cerró a 1.631.25

—Favor pase a la página 13.

—Favor pase a la página 19.